



Juan pablo abadía López

DR. SERGIO JIMENES RUIZ

Control de lectura Primer Parcial

ANTROPOLOGIA MEDICA I

PASIÓN POR EDUCAR

6

B

ANTROPOLOGÍA MÉDICA

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Juan Pablo Hibón López

Se considera que la antropología es un subcampo de la antropología social o cultural desde 1963. Fue etiquetada para la investigación empírica y la producción para los antropólogos sobre los procesos sociales y las representaciones culturales de la salud. En España se utilizan términos tales como antropología de la medicina de la salud o de la enfermedad. En Europa, el término 'antropología médica' fue utilizado en ocasiones en el siglo 20 para estudios filosóficos sobre salud y enfermedad. Por los tratados hipocráticos desarrollo una teoría de la causalidad de las enfermedades relacionadas con el medio y una metodología por Ademando G. Galván de Guzmanas. Junto las metodologías de la naturaleza etnográfica - en trato de ritos, horas y lugares. Durante el siglo XX médicos y antropólogos comparten la noción de Medicina Popular tradicional, o sea que también en inglés Folkmedicine; con este concepto podían describir los recursos que las campesinas europeas o latinoamericanas empleaban para resolver problemas de salud o las prácticas de la salud. Estos últimos son básculos para aislar alcaloides y principios activos farmacológicos.

En el proyecto de antropología médica la parte de los sociólogos médicos (cuantitativa) ha permitido se pudo generar un debate con enfermería, la psiquiatría y otros ciencias de salud. Estos son algunos conclusiones:

La discusión sobre la influencia de la cultura en lo que consideran normal, patológico o normal.

Juan Pablo Albadíá López

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
27 8 2022 Juan Pablo

Importancia de la Antropología Social en la práctica de Medicina

La promoción de la salud se representa por las acciones para transformar positivamente los estilos de vida, conocimientos, costumbres higiénico-sanitarias de los individuos, las familias y la comunidad. Por otro lado, la prevención de enfermedades se refiere a las acciones específicas que se realizan para tutelar la apariencia de las alteraciones específicas que se realizan para evitar la aparición de alteraciones en la salud o complicaciones de estas alteraciones. Se puede afectar tanto en el paciente sano, en riesgo, en cirujano como en el discapacitado. La prevención primaria se basa en limitar o evitar la aparición de la enfermedad, mediante el control de los factores causales o de riesgo. Las acciones de promoción de la salud y prevención de los enfermidades se realizan, en la mayoría de los casos, en la educación en el trabajo, que tienen varios modalidades. En la atención primaria de la salud la modalidad fundamental son los actividades en el terreno que constituyen el escenario perfecto para la aplicación del método clínico epidemiológico, en el cual una actitud profesional, bioantropológica del médico general permite el estudio del hombre.

DIA	MES	AÑO	FOLIO
05	09	2022	

LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA DE PEDRO LINÍN ENTRALGO

HISTORIA Y TEORÍA

Considero que la medicina no cura sin una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad. H intentar recuperar esta antropología médica. Pues, contribuimos a salvar a Linín dentro de la historia de la medicina.

Pronto en su carrera profesional renunció a la práctica médica para dedicarse a la investigación y docencia universitaria de la historia y de la consecuente filosofía de la medicina. Creo que sin la teoría antropológica, carece de base la medicina como práctica,失去 el capricho del practicante. Aquí examinamos la historia de la antropología médica en Linín y la doctrina que pretende ser actual en la medicina de su época.

Linín concibe la antropología médica con el conocimiento Pedro Linín Entralgo, c. Científico y metapsícos del hombre

En tanto que suyo sano, entremable en terreno sanable y mortal

En cuanto científica, la antropología médica de Linín emerge de una concreta conjuntura histórica de la ciencia. En medicina el dispositivo naturalista de la Segunda mitad del siglo xix estudiaba la enfermedad humana desde presupuestos y métodos utilizados en el laboratorio y en el análisis de la materia. Los mismos Linín reconoce los progresos que el naturalismo logró. En la lucha contra la enfermedad. Pero encuentra que la postura científica dio lugar en la década de 1890

Salcedo Gómez, M., & Platas-Neri, D. A. (2020). Breve introducción a la antropología cognitiva. *Inventio*, 16(39).
<https://doi.org/10.30973/inventio/2020.16.39/2>

Querts Méndez, Odalis, Orozco Hechavarría, Oilda, Rivera, M., Moret, B., & Caballero. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *MEDISAN*, 17(10), 7021–7030. Retrieved from http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

Medicina, A., & Laín, P. (2008). Palabras clave. *Ars Medica. Revista de Humanidades*, 2, 190–205. Retrieved from https://www.fundacionpfizer.org/sites/default/files/ars_medica_jun_2008_vol07_nm02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0.pdf